



Guillaume Bouzard au collège Anne Frank

publié le 21/10/2022

Descriptif :

Dans le cadre du Salon Vinyle & BD, les 15 et 16 octobre, organisé par l'association Cthulu Event, les élèves de 4^e ont rencontré Guillaume Bouzard, auteur de bande dessinée.

En effet, nous avons eu la chance de rencontrer et travailler avec Guillaume Bouzard le mardi 11 octobre au collège de Sauzé Vaussais. Il nous a présenté son travail : quelques unes de ses planches originales, quelques bande dessinées et extraits de publications dans des magazines comme "Phosphore" ou "Fluide glacial". Il a ensuite proposé aux élèves de réaliser leur propre planche de BD, tout en précisant qu'il ne fallait pas paniquer à l'idée de dessiner.

Étape 1 : raconter par écrit une petite anecdote, créer un synopsis

Étape 2 : réfléchir au découpage de l'action pour la décomposer

Étape 3 : illustrer cette histoire en quelques vignettes sans forcément maîtriser parfaitement le dessin.

Les élèves s'y sont attelés sans crainte, avec beaucoup de plaisir, sous l'œil bienveillant et encourageant de "Bouzard". Leurs travaux seront exposés d'ici peu au CDI lorsque l'encre et la couleur définitive seront appliqués. Satisfait de la séance passée auprès de nos élèves, Guillaume Bouzard a proposé de venir admirer très bientôt les planches terminées et affichées de nos 4^{èmes}.





